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最後の夏、富岡甘楽中体連総体や文化部コンクールに向けて
３年間の部活動の集大成となる中体連総体郡市予選や文化部コンクール

等が今週末にも盛大に行われます。先週に続き、各部活動ごとに 、副部長か
ら最後の夏に賭ける直前の抱負を聞いてみました 。紹介します。
★最後の夏に賭ける抱負② ＊副部長編

日頃の練習から生活面まで、今まで私達が積み重ねてきたことを全て出し切り、シー
ド権を得られるように前進していきます。「甘楽中プライド」を賭けて、一戦必勝のつ
もりで頑張り抜きます。 ハンドボール部 副部長 山田千聖

僕たち剣道部は、はっきり言って、ズバリ団体では郡市総体優勝、県総体ベスト６入
り、関東大会出場をめざします。また個人では、県総体出場を目標とし、日々稽古に取
り組んでいます。春季大会での悔しさを忘れず、３年間練習してきたことを３年生部員
一人ひとりが発揮し、悔いが残らない試合をします。 剣道部 副部長 今井大和

部全体として、全員が「自己ベスト記録」が出せるように、残りわずかの日々の練習
をみんなで大切にします。私個人的には、最後の中学校総体になりますので、悔いが残
らないように１５００ｍのレースに全身全霊を傾けて、力を出し切りたいです。

陸上部 副部長 下山千香子
美術部は、大会がありませんが、部展では悔いの残らないような絵を出展したいです。

また、１年から３年までが今頑張って取り組んでいる油絵は、上級生がお手本となりみ
んなで最高の作品が造りあげられるように頑張ります。 美術部 副部長 吉田琴音

振り返ってみると、今までチームでたくさん練習してきました。この１年間、どんな
に試合で劣勢でも「声を出し、楽しんでプレーをしよう！」とみんなで心掛けてバスケ
ットに励んできました。郡市総体はぜひ優勝、県総体は上位進出をめざし、部員全員全
力でプレーします。 バスケットボール部 副部長 黒澤花梨

中体連総体は、私達３年生にとってはとうとう最後の大会となります。バレー部員一
丸となり、全力を尽くし、みんなで「達成感、満足感、笑顔」で終われるように、最後
までやり抜きます。悔いの残らぬ試合をします。 バレーボール部 副部長 田村彩莉

サッカー部は郡市予選がないので、現在県総体に向けて日々練習を頑張っています。
県新人・県春季大会ともに、ベスト８で敗退してしまったので、悔しい思いをしました。
最後の夏の県総体では、部員一丸となり何としてもベスト４以上の結果を出して、悔い
が残らない試合をします。 サッカー部 副部長 大河原一貴

【進路情報 】
来年度の公立高校募集定員が県教委から発表されています

6月 20日上毛新聞に、県教委から発表された来年度（ 2019年度）の公立高校募集定員が掲
載されていました。

今年度の大きな変更点はありませんが、注目すべき部分としては、前橋商業と高崎商業
の学級減でしょうか。

2018年度に前橋高校、高崎高校など進学校を中心に 10校で計 400人削減したのに続き、
実業高校の学級減が実施されました。前橋商業は、システム情報科の定員を 80人から 40人
に減らしました。高崎商業は、「くくり募集」全体で１学級（40人）減としました。

2019年３月の中学校卒業見込み者は1万 8525人で、今春の卒業生を若干286人下回るそう
です。高校教育課は、今後「生徒の減少幅からすると、 2021年度までにあと 23学級程度削
減しなければならない」としています。今後の県教委からの進路情報にご注目下さい。

今年度（ ２ ０ １ ８年 ）行われた変更点
●新高校設立に伴う定員減 来年度（ ２ ０ １ ９年 ）実施される変更点
(新設 )富岡高校 普通科 ２ ４ ０名 （ 前年比４ ０名減 ） ◆ 6 月 20 日上毛新聞記事より一部抜粋
※富岡高校と富岡東高校が統合 2018年度 2019年度

(新設 )吾妻中央高校 ２０ ０名 （ 前年比４ ０名減 ） 前橋商 ３ ２ ０人 ２ ８ ０人
※中之条高校と吾妻高校が統合 *募集定員 高崎商 ３ ６ ０人 ３ ２ ０人

●クラス減に伴う定員減 を削減する 桐生西 １ ６ ０人 １ ２ ０人
前橋高校 ２８ ０名 （ 前年比４ ０名減 ） 県立高校 桐生工 ２ ４ ０人 ２ ０ ０人
前橋女子高校 ２８ ０名 （ 前年比４ ０名減 ） 太田東 ２ ８ ０人 ２ ４ ０人
高崎高校 ２８ ０名 （ 前年比４ ０名減 ）
高崎女子高校 ２８ ０名 （ 前年比４ ０名減 ） ５校で定員200人減
桐生高校 (普通 ) １ ６ ０名 （ 前年比４ ０名減 ） 今後３年で 28学級減方針
桐生女子高校 １６ ０名 （前年比４ ０名減 ）
館林高校 ２ ０ ０名 （前年比４ ０名減 ） 今後 も詳 しい情報 を入手する際は 、県教育委
館林女子高校 ２０ ０名 （前年比４ ０名減 ） 員会Ｗ ｅ ｂページを ご覧下さい。


